



Pantin,  
le 20 février 2017

## LA CFTC REND HOMMAGE À XAVIER BEULIN

Hier, 19 janvier 2017, le monde agricole a perdu un grand homme, résolument engagé à son service.

Xavier BEULIN, Président de la FNSEA était un visionnaire. Il était déterminé à faire évoluer l'agriculture dans un monde en pleine mutation.

Il défendait une politique « d'innovation sous toutes ses formes : technologique, sociale, environnementale ». cf. son livre publié en 2016, « Notre agriculture est en danger. Ce qu'il faut faire ».

Pour lui, la compétitivité des entreprises agricoles n'a pas à se faire au détriment du social. Au contraire, compétitivité et emploi vont de pair...

La CFTC appréciait son sens de l'écoute et du dialogue.

Toutes nos pensées vont à la famille et aux proches de Xavier BEULIN, mais aussi à la FNSEA et à tous les acteurs du monde agricole.